

関東甲信地方の梅雨入りもあり、新潟県内でも湿度を感じる日が多くなりました。異常気象や火山活動、地震のニュースが取沙汰されていますが、お出かけ日和の晴天も、大地を潤す雨天もどうか「平年並み」でありますようにと願うばかりです。

チャルシーフラワーショーでの
SUWADA ブース壁面に
苔で作った日本と英国を飾りました



● ロンドン・チャルシーフラワーショー展示部門で 三ツ星★★★をいただきました！



100年の歴史を誇るRHS王立園芸協会主催チャルシーフラワーショーが5/18~23ロンドンで開催され、SUWADAは6年連続しての出展となりました。今年も女王陛下をはじめロイヤルファミリーも来場されて、色鮮やかな花々をお楽しみのご様子でした。

今年のSUWADAブースは、黒を基調にしつつ、フラワーショーらしく花や緑を増やし、製造工程の標本を展示したところ、主催者からブースレイアウト部門で三ツ星をいただきました!! 昨年BBCで紹介され、New York Times紙に記事が載ったこともあり、園芸に造詣の深いお客様やリピーターのお客様も多数ご来店され、今まで最高の売上につなげることができました。来年は更に上を目指します!!



SUWADA ブースは連日大盛況



女王陛下も会場入りされました

● リレーマラソン 10名がたすきを繋ぎ完走しました！



5/24 五月晴れの長岡市・国営越後丘陵公園リレーマラソンにSUWADA レーシングチーム 10名が参加。今年はユニフォームを新調して、灼熱の赤い集団で挑みました。SUWADAのコーポレートカラーは鍛冶屋の“黒”がベースですが、鍛造火造りの色として“赤”も同じくイメージカラーのひとつです。その火の色に銀色のつめ切りマークを背負った10名が、最後は全員でゴールイン。「つめ切り、使ってるよ！」と声をかけていただける嬉しい応援もありました。

次は、秋の新潟シティマラソン。
赤い集団、気合は十分です！



● 今後のイベント・出展情報

6/10~12 インテリアライフスタイル展 @東京ビッグサイト

夏採用募集開始！

6/27 合同企業説明会 @朱鷺メッセ

6/28 にいがたUIJターン合同企業交流会 @東京交通会館

<この件に関するお問い合わせ>

(株)諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp